

Coronel

Cándido Donato Pádua  
San Antonio Abad.

# 11.-México, D.F.

México, D. F. a 14 de junio de 1919.

Señor.

Gral. Alvaro Obregón.

NOGALES.- Sonora.



CONTESTADA

Estimado amigo y respetable General:

Calurosamente hónrome en felicitar a Ud. por los conceptos liberales que expresa en su MANIFIESTO a la Nación, con motivo a la decisión que ha tomado para aceptar su candidatura en las próximas elecciones presidenciales; no podíamos esperar otra cosa los liberales rojos de Ud., pues crea, sinceramente, que si tal designación no la hubiésemos Ud. aceptado, de seguro nos habríamos abstenido de entrar en la contienda, esto no quiere decir que seamos adictos al necesarismo, pero en las actuales circunstancias, y dado el convencimiento que en estos últimos tiempos hemos tenido con nuestros hombres que se hacen pasar como redentores, resultando a la postre lo contrario, Ud. es el llamado a ocupar la Primera Magistratura de la Nación, para que con su radicalismo venga a gobernarla con esa gran mayoría del pueblo y no con la minoría anónima con que lo han hecho los Gobiernos anteriores.

Crea Ud. mi General que los liberales viejos que actualmente gozamos en nuestros hogares la miseria y consecuencias de las heridas que recibimos en campaña, para lograr un cambio radical de sistema, no de hombres, hemos acogido de buen grado el contenido de su MANIFIESTO, por que tal parece que está formulado con el corazón en la mano; ¿ que tenga algunas deficiencias retóricas o académicas, según la opinión de algunos retrógrados que no quieren salir de los viejos moldes? no importa, pues las masas productoras están cansadas ya de tanta palabrería hueca de estos políticos de profesión, quieren algo práctico, algo que satisfaga su condición económica.

y es lo que se traslucen en sus revelaciones mi General.

En tal concepto, crea Ud., que ya sea en la victoria, o en la derrota, estaremos a su lado defendiendo esos principios.

No terminaré la presente sin antes participar a Ud. que el día 14 de abril retropróximo, fui honrado con el nombramiento de Delegado General, y especialmente adscripto a la Delegación del 1er. Dto. Electoral del D. F. que el Partido Liberal Constitucionalista tuvo a bien expedirme, para sostener su candidatura en la próxima contienda electoral, lo que estoy haciendo conforme mi pequeña esfera de acción.

Por este mismo correo tengo el gusto de enviar a Ud. un folleto de las "MEMORIAS DE VICTORIANO HUERTA" que tengo de venta, las que fueron editadas en Durango, Dgo. por nuestro buen compañero León Cárdenas Martínez, que acaba de fallecer en la Ciudad de Chihuahua, y que muy poco conocidas son por nuestros conciudadanos.

Con el cariño fraternal se despide de Ud. su adicto amigo y subordinado que le desea SALUD.

Julio 3' 1919.

0

Sr. Corl. Cándido Donato Pádua.  
San Antonio Abad # 11.  
México. - D.F.

Muy estimado y fino amigo:-

Me fué grato recibir su apreciable carta fecha 14 del pasado, en que después de favorecerme con elevados que mucho agradezco, expresa su simpatía y adhesión al Manifiesto que expedí con fecha 1 del mismo; y se propone ayudar de una manera franca y decidida a la realización de las tendencias impresas en dicho Manifiesto, actuando en apoyo de mi candidatura en las próximas elecciones.

Mucho agradezco a Ud. esa adhesión que ha venido a sumarse a las muchas que estoy recibiendo de agrupaciones políticas y de hombres independientes animados de buena voluntad para cooperar conmigo a la realización de los anhelos de moralidad, justicia y progreso de nuestra patria.

Por separado recibí el folleto que me anuncia de las "Memorias de Victoriano Huerta", y cuyo envío le agradezco.

Lo saludo muy afectuosamente, repitiéndome a sus órdenes atento amigo y S.S.

FTb